

2020年2月
第97号



連合酒田飽海

発行：連合山形酒田飽海地協
〒998-0858
酒田市緑町19-10
労働センター内
TEL 0234-24-5505



連合山形酒田飽海地域協議会
議長 佐藤 克

佐藤克新議長のもとで労働運動の強化と連帯を

第十四回定期総会開催

この度連合山形酒田飽海地域協議会議長となりました。身に余る重責を務めることになりましたが、皆さんから支えて頂きながら精一杯頑張りますのでよろしくお願いします。

私たちを取り巻く多くの課題に、連合では組織強化をはかりながら、働く者や生活者の立場でワークライフバランスの実現や各種の運動を推進しています。また地協の運動は地域で働くすべての仲間を支える活動を通して、安心できる地域社会をつくつていふことがあります。今後共、連合運動の社会的役割を果たすべく、連帶と結集をお願いします。

議長	佐藤 克	(高教組)	幹事	戸塚 秀樹	(自治労)
副議長	阿蘓 秀一	(自治労)	幹事	高橋 和幸	(JAM山形)
副議長	北川 幸宏	(電力総連)	幹事	臺丸谷 淳	(基幹労連)
副議長	鈴木 良	(県教組)	幹事	後藤 祐祐	(JEC連合)
副議長	金子 良	(電力総連)	幹事	渡部 貴幸	(運輸労連)
事務局次長	木村 仁	(電力総連)	幹事	佐藤 大貴	(電力総連)
事務局次長	阿部 邦彦	(連合山形)	幹事	相馬 悠大	(電力総連)
事務局次長	鈴木 宽之	(全労金)	幹事	木暮 寛之	(青年委員会)
会計監査	後藤 正志	(私鉄総連)			

※20年3月からは事務局長

2020～2021役員体制

連合山形職員 阿部邦彦 就任



1月1日付け
で連合山形職員
として、酒田飽海
地域対策部長に
就任しました阿部邦彦です。
出身は酒田市職労です。
活力ある労働運動となるよ
う組合員の皆様の声をもとに
頑張っていきますので、どう
ぞよろしくお願いします！

の選出含め議案は全会一致で採択され、佐藤克新議長の「団結ガンバロー」で新年度への決意を全体で統一し総会を終了しました。

域医療を守る取り組みについて活動方針に盛り込んでほしいと発言がありました。新役員実現に向けた活動を提起し、代議員からは地

1月10日（金）勤労者福祉センタ

ーにて、連合山形酒田飽海地協・

海地区平和センター主催新春旗開き

が開催され、来賓含め131人の仲間が楽しく交流しました。

「カラマリフリット」による歌と演奏や豪華景品のある抽選会も大変盛り上りました。

最後に今年一年の活動の決意を確認し、活発な運動を誓いました。

1月22日に勤労者福

祉センターにおいて、

連合山形酒田飽海地協

第14回定期総会が開催

されました。

組織強化と拡大を第

一にあげ政策の深化、

ワークライフバランス

の実現、働く者・生活

者の視点にたつた政策

実現に向けた活動を提

起し、代議員からは地

域医療を守る取り組み

について活動方針に盛

り込んでほしいと発言

がありました。新役員

実現に向けた活動を提

起し、代議員からは地

域医療を守る取り組み

日本銀行による「経済・物価情勢の展望」

においては、国内需要や雇用・所得環境は緩やかな増加傾向をたどるとみられていますが、実感としては企業の倒産が相次ぎ、消費税増税による個人消費の低迷が続く中、将来への不安が募るばかりです。各職場では慢性的な人手不足による労働強化も続いています。

連合山形では、すべての働く者の将来不安を払拭し「経済の自律的成長」「社会の持続性」を実現するためには「人への投資」が不可欠であると位置づけています。今春闘においては社会全体に賃上げを促す観点と「底上げ」「底支え」「格差是正」に向けた賃金闘争を進めていきます。

今年は「働き方改革関連法」が本格的な施行を迎えます。雇用形態に関わらず個々人のニーズにあつた多様な働き方の仕組みを整え、安心・安全で働き甲斐のある職場の構築に取り組みます。

また、中小企業の賃上げ原資を確保するには「取引の適正化」も不可欠です。下請け等中小企業への「しわ寄せ」が行われないよう職場労使協議を含め社会全体に訴えていきます。



1/25に春闘の世論喚起及び労働相談のPRのため連合協力議員・地協役員で街宣行動を行いました

連合山形は連合方針を受け止め2%程度（定期昇給維持分を含め4%）を基準とした賃金引上げによる「底上げ」「底支え」「格差是正」と「すべての労働者の立場に立った『働き方』の見直し」を重点に、今織が一丸となつて取り組みます。

労働講座 芳賀道也講演会のご案内

参議院議員芳賀道也氏をお招きして講演会を開催いたします。終了後は議員も交えた交流会も行いますので、多数のご参加をお待ちしております。

◎期日／2月29日（土）17時～◎場所／日新開発ビル◎交流会費／3千円
※詳しくは、連合地協事務局まで

「STOP！雇用不安～辞めるしかない!?と悩んでいませんか～」 全国一斉集中労働相談へご相談ください。

「職場でのハラスメントに悩んでいる」「次の更新はないと言われた」などなどお困りごとはございませんか？お話しいただいた内容は厳守されますので、些細なことでもどなたでも、ひとりで悩まずぜひご相談ください。



2/13(木)・14(金) 10:00～19:00

TEL 0120-154-052

つぶやき@sakataakumi #流行語

今後の主な日程

- 2月13日 なんでも相談
ダイヤル～2/14
- 2月19日 単組代表者会議
- 2月29日
中小労組懇談会・労働講座「芳賀道也講演会」
- 3月6日 春闘街宣行動
- 3月14日 県都総決起集会

「ワンチーム」が流行語大賞、「ノーサイド」とともに、今の政治には通用しない。懐の深い、包容力のある政治家がいなくなつた。対峙するものを排除し、お友達ばかりを重用している為政者に委ねている。政が劣化し続けた運動がある。だからこそ、ワンチームであり、ノーサイドの精神なのだ。しこりを残しても何も意味もない。「包摶」とはそんな意味もあるはずだ。

対峙するものを拒絶し、選別し、許容力も包容力もない、筋が通らない道理に欠ける組織、人に未来はない。

私たちを見ている。そして

「私たちが未来を変える」

「安心社会に向けて」

「ワニチーム」が流行語大賞、「ノーサイド」とともに、今の政治には通用しない。懐の深い、包容力のある政治家がいなくなつた。対峙するものを排除し、お友達ばかりを重用している為政者に委ねている。政が劣化し続けた運動がある。だからこそ、